

# 船中丸

【学校教育目標】

未来をきり拓く生徒 仲間を思いやる生徒 心身ともにたくましい生徒

【校訓】 夢を紡ぐ

## 《令和5年度 船中祭》

船中祭が10月22日（日）に開催されました。今年度は、コロナ禍が明け、入場制限のない学校祭となりました。全校合唱に始まり各クラスのステージ発表、そして最後は船中YOSAKOIでフィナーレを迎えました。多くの方に来ていただき、沢山の激励と拍手をいただきました。午後からは、生徒会が主催の第2次船中祭としてレクリエーションや有志発表を行いました。生徒自身で企画・実施し、生徒主体の発表会となりました。



1年生は、『学生がテレビの世界に入ってみた！』と題して、テレビ番組を自分たちで演じました。初めての船中祭でしたが、歌唱あり、ダンスありと工夫された演出と演技力で会場を沸かせました。

2年生は、劇『キャラが濃すぎるシンデレラ』でした。お馴染みのシンデレラを自分たちで台本に手を加えコメディ劇として演じました。笑いあいのステージ発表となりました。

3年生は、ダンス・演奏・歌唱の『Beyond the limit 2023』です。3年生が中学校生活の集大成として、キレのある踊りや迫力ある演奏と歌唱で会場を盛り上げました。最上級生としての発表を見事にやり切ることができました。

素晴らしいハーモニーの全校合唱『あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～』。そして、1学期から取り組んできた「船中YOSAKOI」、「魂」というテーマのもと、渾身の演舞を発表することができました。船中生の一生懸命さやエネルギーがダイレクトに伝わってきて感動的でした。大きな感動を共有することができました。



## 《プレゼンテーション大会》

11月2日に今年度の総合的な学習のまとめ発表となるプレゼンテーション大会が行われました。授業参観と併せて実施となった発表会ですが、今年度は関係各所にも案内を出し、来賓の皆さんにも参観していただきました。各学年が総合の時間で取り組んだ「礼文学」についてパワーポイントを使った説明発表がされました。

### 【発表内容】

- 1 学年 花学習・水産学習
- 2 学年 職場体験・プレ観光大使活動
- 3 学年 礼文観光大使活動をふくむ3年間の総まとめ



## 《緑の羽根募金》

9月25、26、27日、10月2日の4日間、各学年が街頭に立ち、緑の羽根募金を行いました。地域の方々の温かい声かけとともにたくさんの寄付をいただきました。ありがとうございました。



礼文町 PTA 連合会

青少年健全育成「標語コンクール」

【故郷部門】(中学生の部) 優秀賞

1年 下田 莉里さん

花々が 歌って踊る 礼文島

※他の入賞作品は、町内各所に掲示しているポスターに掲載しています。



## 《NHK 防災教室》

10月3日(火)にNHK旭川放送局から講師が来校し、防災教室を実施しました。ARによる浸水体験や防災にまつわるクイズ、アナウンサーの地震発生時の呼びかけなどの体験活動を通して、防災について学びました。



## ～行事予定～

11月	1日(水)	全校朝会
	2日(木)	プレゼンテーション大会 授業参観・学年懇談会・進路説明会
	6日(月)	後期生徒会役員選挙立会演説会
	8日(水)	全学年学力テスト
	9日(木)	専門委員会
	10日(金)	礼文学発表会
	16日(木)	後期生徒総会 3年生3者面談(～22日)
	17日(金)	防災学校(小中合同)
	22日(水)	教育講演会(18:30～)
	28日(水)	専門委員会
12月	1日(金)	2学期期末テスト
	4日(月)	1・2年生三者面談(～11日) PTA 役員会
	20日(水)	専門委員会
	22日(金)	2学期終業式
	23日(土)	冬季休業(～1/17)